
 

 بة: ـ  /ـ إسم الطالب 

Homework for Level Three 

Date due:  15/12/2024                               

 ثالث ال الواجب البيتي للمستوى 

 15/12/2024 :تاريخ التسليم 

 

 ( Arabic Languageاللغة العربية )

لترسيخ الفهم  أنتم( –أنتما  –أنتِ  –)تصريف الفعل المضارع( مع ضمائر المخاطب ) أنتَ موضوع  مراجعة •

 والإستيعاب . 

 . لتوسيع وتطوير مهارات المحادثة من كتابي  )آكلُ وأشربُ( على الصفحة   نص  مراجعة •

 . لترسيخ الفهم والإستيعاب  أدناه حل التمارين •

• Revise the subject of “Conjugation of the Present Tense Verb” with the pronouns 

( أنتم  -أنتما  –أنتِ  –أنتَ  ) to verify understanding. 

• Revise the subject of (I Eat & Drink) on P.54 in My Book 3 to extend and develop 

speaking skills. 

• Do the exercises below to verify understanding and comprehension. 

 

 . لغرض التحضير للإملاء داخِل الَفصل  تحتهامرات   5 التالية  العبارات كتابة  : : التمرين الأول 

Exercise 1: Write the following terms 5 times below in preparation for spelling assessment 

in the classroom. 

 أنـا أركُـضُ  –أنـتـم تـَسـمَـعـون  –نَـحـنُ نَـكـتـبُ   –أنـتـمـا تـرسُـمـان  –أنـتِ تـَلـعـبـيـنَ  –أنـتَ تـَشـربُ 

 ............................................................................................................................. .....................................................................  

 ............................................................................................................................. ......................................................................  

 ............................................................................................................................. ......................................................................  

 ............................................................................................................................. ......................................................................  

 ............................................................................................................................. ......................................................................  

 

 

 

 



 

 

فوا الأفعال التالية وفقاً للضمائر في الجدول أدناه:  :التمرين الثاني  صَر ِ

Exercise 2: Conjugate the verbs in the table below according to the pronouns: 

 

 أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الانكليزية :   :ثالثالتمرين ال

Exercise 3: Write the meaning of each word in English in the table below. 

 عُلبة   بَيت  حَفلة     ة  كَـعـك هَدية   شموع  الكلمة 

Meaning       

 بارِد حار قَصير طَويل  المائدةَُ  جميلة   الكلمة 

Meaning       

 

فوا: رابع التمرين ال                                                        :الجدول أدناهالجمل التالية وفقاً للضمائر في  صَر ِ

Exercise4: Conjugate the following sentences according to the pronouns in the table 

below: 

   
 أنا أكتبُ الدرََسَ.   

 أنا أشربُ الماءَ.  

ةَ. أنا أقرأُ القِ     صَّ

 أنا أذهبُ إلى المَدرسَّةِ كُلَّ يَومٍ.   

 

 نحَنُ  أنتَ  أنتِ  أنا  أنتما 

 نَذهب     

  تكَتبُ    

   ترَسُمين    

    أسُافر 

     تسُاعدان 



 

 كل فراغ في النص التالي بالكلمات المناسبة من أدناه.  واإملأالتمرين الخامس: 

Exercise 5: Fill each blank in the following sentences with a suitable word from below.  

ذِيذَ  يـَشـرب  تـَأكـل   الـكَـعـكَ  الحَـلـيـبَ     نَ  ـاخـب السـيـلـالـحَ  الكَـعـكَ اللّـَ

 

 ماذا ......................... أسماء؟  -1

 ....................... أسماء ....................... .  -2

 ..................... باسم .......................... .  -3

 .................. أسماء ................................. .   -4

 .................. باسم .................................... .   -5

 

 

للتهيؤ للامتحان  3المدروسة سابقاً والمدرجة ادناه مع التمارين لكل موضوع في كتابي  مراجعة جميع المواضيع •

 .  2024/   12/  15التجريبي لإختبار المعرفة والإستيعاب بتاريخ  

 

 19-9حوار )إسمي( ص  ✓

 108- 99نص )الصيف( ص  ✓

 29–21حوار )إلى المدرسة( ص  ✓

 52- 43حوار )أحب الحيوانات( ص  ✓

 61 -54حوار )آكل وأشرب( ص  ✓

 13- 12ء ( مع الاصوات القصيرة والطويلة على الصفحات   –ؤ  -ئـ  –إ  -الهمزة ) أ ✓

 .  4من كتابي    44هذا ( على الصفحة -أسماء الإشارة للاسم المفرد المذكر والمؤنث القريب ) هذه  ✓

 الواجب البيتي. الدفتر الصفي و الملصقة فيو 3من كتابي  101على الصفحة   الحروف الشمسية والقمرية ✓

 .ةالبيتي  ات الصفي  الواجبتمرينات الدفتر  ✓

 مراجعة جميع كلمات الإملاء في الواجب البيتي للتهيؤ للأمتحان النهائي.  ✓

 

• Revise all learning subjects listed below which had been previously studied with all 

exercises of each subject in My Book-3 to prepare for the mock exam to assess 

knowledge and comprehension on 15/12/2024. 

✓ Text (My Name) P.9 -19 

✓ Text (The Summer) P.99-108 

✓ Text (Going to School) P.21 

✓ Text (I Like Animals) P.43-52 

✓ Text (I eat and drink) P.54-61 



 

✓ Patterns of Hamza ( ء -ؤ -ئـ  -إ   -أ  ) with short &long vowels on P.13 -12 of My Book 2. 

✓ Lunar and Sun letters are attached to your homework papers on p.101 My Book 3. 

✓ Demonstratives for close Masculine and Feminine ( هذه   – هذا ) on p. 44 My Book 3. 

✓ All exercises from the classroom book and homework papers.  

✓ Revise all the spelling words on the homework paper in preparation for the mock 

exam. 

 

 حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.  ❖

❖ Do the exercises below to verify comprehension. 
 

 

 .إستخرجوا الكلمات المذكرة والمؤنثة وضعوها في الصف المناسب في الجدول أدناه :ول التمرين الأ

Exercise 1: Identify Masculine and Feminine nouns from below and place them in the right 

row in the table below. 

  

ة   – قَلم   – شَجَرة    طَـاوِلَـة   –  جَرَس    – قطَِار   – كُرة   – كُـرْسِـي   – سُوق   –ذْن  اُ  – قِصَّ

 

 لمذكر ا

Masculine 

     

 المؤنث 

Feminine 
     

 

 

مع وضع الشدة على بعد )الــ( التعريف )شمسي أو قمري( حسب نوع الـحرف صنًفوا الكلمات التالية  الثاني:التمرين 

 :  الشمسي كما في المثالين الـحرف

Exercise 2: Classify the following words according to the type of the letter after the 

definition article (الـ) putting Shaddah on the Shamsi letter as shown in the two examples: 

 الغصْنُ  –الخبْزُ  –الذرَةُ  –الطائرَِةُ  –الفراولةُ   –  الشباكُ  –يالكرس  –الورَقُ  –الليمونُ   – الساعَةُ   –الدراجَةُ  - العينُ 

الحروف 

 الشَّمسية 
      

الحروف 

 القمرية 
      

 

 

 



 

 
 ضعوا الأسماء التالية في الصف المناسب من أسماء الأشارة في الجدول التالي:  : ثالثالتمرين ال

Exercise 3: Write each noun in the appropriate row according to the Demonstrative in the following 

table: 

 دائرِة –باب   – جِهاز   –مائِدةَ  – شَجرة   – غَزال   – ثلثمُ  –شَمس  –سَماء   –  كِتاب   –جَريدةَ   – مِفتاح  

       

       

 
 إملأوا الفراغات في الجمل التالية بالحرف المناسبة من بين القوسين. :رابعالتمرين ال

Exercise 4: Fill in the blanks in the sentences below with the appropriate letter from the 

brackets. 

 

 ( ى -ا   )                           .هبأخلاقِ   نُ ؤمِ المُ  سمـ..... -1

 ى(  - ا )            . إلى طريق الصواب هتد......إ بُ ذنِ المُ  -2

 ( ى - ا  )                      . سوراً كبيراً  ...... بنـ   لُ العامِ  -3

جُلُ دَ نَستَ إِ  -4  ى(  - ا  )                     .العصـ.......  لىعَ   الرَّ

 ى(  -  ا )     الإمتحان.سعه في ما في وِ   خالد  كلَّ  أعطــ........  -5

 

 


